



Neil Young Akan Kembali ke Spotify Setelah Memutuskan Protes Joe Rogan

Description

Neil Young Berencana Kembalikan Musiknya ke Spotify setelah Ditarik Dua Tahun lalu

Neil Young telah mengumumkan rencananya untuk kembali mendistribusikan musiknya di Spotify, dua tahun setelah menariknya sebagai protes terhadap acara podcast Joe Rogan yang membahas Covid-19. Dalam sebuah pernyataan di website-nya, Young tidak menyebutkan nama Rogan secara langsung, tetapi menyatakan bahwa Apple dan Amazon juga telah mulai menyediakan fitur podcast yang ia lawan di Spotify.

Protes terhadap Penyebaran Informasi Palsu tentang Vaksin

Pada Januari 2022, Young menarik perhatian luas dengan menuduh Spotify “menyebarkan informasi palsu tentang vaksin” melalui acara Rogan. Dia memberikan ultimatum kepada platform tersebut: “Mereka bisa memilih Rogan atau Young. Bukan keduanya.” Sebuah kelompok dokter, ilmuwan, dan pejabat kesehatan juga meminta Spotify untuk mengatasi informasi yang salah tentang Covid-19, terkait dengan episode acara Rogan yang menampilkan Dr. Robert Malone, seorang skeptis vaksin yang mempromosikan teori bahwa jutaan orang “hipnotis” tentang virus corona.

Konsekuensi Protes Young terhadap Spotify

Sebagai reaksi terhadap protes Young, penyanyi-penulis lagu Joni Mitchell juga menarik musiknya dari Spotify, sedangkan penyanyi R&B India.Arie menyebarkan klip yang menunjukkan Rogan menggunakan kata-kata kasar berulang kali di acaranya. Rogan kemudian meminta maaf atas penggunaan kata tersebut, dan Spotify diam-diam menghapus puluhan episode acaranya.

Perjanjian Baru antara Spotify dan Rogan

Spotify menandatangani kesepakatan dengan Rogan pada 2020 senilai setidaknya \$200 juta, yang membuat acaranya menjadi eksklusif di platform tersebut. Bulan lalu, perusahaan ini mengumumkan kesepakatan baru dengan Rogan yang memungkinkan distribusi “The Joe Rogan Experience” ke platform podcast lain, termasuk YouTube.

Dampak Finansial dari Penarikan Musik Young dari Spotify

Sejak Young menarik musiknya dari Spotify, analisis dari Billboard memperkirakan bahwa protes tersebut telah merugikannya sekitar \$16.000 dalam royalti setiap bulannya. Meskipun begitu, belum ada rincian mengenai kapan musik Young akan kembali di Spotify, dan perwakilan Spotify belum memberikan tanggapan terhadap permintaan komentar.

Ringkasan

Neil Young akan mengembalikan musiknya ke Spotify setelah menariknya dua tahun lalu sebagai protes terhadap acara podcast Joe Rogan tentang Covid-19. Young menuduh Spotify menyebarkan informasi palsu tentang vaksin melalui acara Rogan. Rogan sendiri telah meminta maaf dan Spotify telah menghapus beberapa episode kontroversial acara tersebut. Bagaimana pendapat pembaca tentang sikap Young dan Rogan terkait isu ini? Apakah keputusan Young untuk kembali ke Spotify adalah langkah yang tepat? Menurut kamu, seharusnya platform seperti Spotify bertanggung jawab atas konten yang disajikan di dalamnya? Silakan berikan komentar dan pendapat kamu di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark